

Amigos/as y colegiados/as:

Desde nuestro **Espacio Cultural** continuamos apoyando la cultura como patrimonio de todos y riqueza que contribuye al bienestar y progreso de la *sociedad*.

Con esa intención, os queremos mantener informados de las actividades que se realizan, no solamente en nuestra sede, sino en espacios de cultura con los que mantenemos colaboración.

Una semana más se nos invita, desde **Ámbito Cultura de El Corte Inglés**, para que tengamos de primera mano su calendario de actividades culturales

**NOTA: ESTOS ACTOS SE DESARROLLARÁN EN LA SALA DE ÁMBITO CULTURAL DE EL CORTE INGLÉS. EN EL EDIFICIO DE HOGAR, EN C/ HILERA. MÁLAGA.**

### **ACTIVIDADES PROGRAMADAS DEL 2 AL 6 DE NOVIEMBRE DE 2015**

**MARTES, 3 NOVIEMBRE - 19:00 H**

**1º Proyección del Ciclo JOSEP COTTEN, EL TERCER HOMBRE ERA ÉL: CIUDADANO KANE (Citizen Kane, 1941).**

**Intérpretes:** Orson Welles (Charles Foster Kane), Joseph Cotten (Jedediah Leland), Susan (Dorothy Comingore), Everest Sloane (Sr. Bernstein), Ruth Warrick (Emily), Mary (Agnes Moorehead), William Alland (Jerry Thompson);

**Guión:** Orson Welles & Herman J. Mankiewicz;

**Fotografías:** Gregg Toland;

**Música:** Bernard Herrmann;

**Director:** Orson Welles;

**Productora:** RKO;

**Duración:** 119 minutos.

En Xanadú, su paraíso, acaba de fallecer Charles Foster Kane. Los noticieros dan cuenta de la personalidad del multimillonario, de su imperio económico y de sus ambiciones políticas, finalmente frustradas. De su matrimonio con Emily Norton, sobrina del presidente de los Estados Unidos. Y de su idilio con una atractiva cantante. Todo se sabe de Kane menos una cosa: ¿Qué significa Rosebud, la palabra que pronunció justo antes de morir? Reconocida como la obra maestra más importante de todos los tiempos por el American Film Institute, nominada a 9 candidaturas a los Oscar.

*El acto será presentado por la Dra. Lourdes Jiménez Fernández, coordinadora del ciclo.*

**MIÉRCOLES, 4 NOVIEMBRE - 19:30 H**

**Conferencia FORTALECER LA AUTOCONFIANZA por ESPERANZA SANTOS (Profesora de meditación Raja Yoga. Coordinadora de Brahma Kumaris en Andalucía).**

**Organiza: BRAHMA KUMARIS.**

Auto-confianza significa valorar mi propia existencia. Cuando me valoro a mí mismo/a, también tendré respeto hacia quienes me rodean y hacia la vida. Soy capaz de darme espacio a mí mismo/a y a los demás también.

Cuando tengo auto-confianza puedo permanecer estable internamente, sin una sensación errónea de inferioridad o superioridad. Es sólo cuando me falta el auto-respeto que dependo de los demás para que me den su apoyo o confianza. La experiencia liberadora de estar libre de expectativas viene cuando me acepto y me respeto a mí mismo/a. Soy capaz de desprenderme y de no presionar a los demás para satisfacer mis deseos. Los demás no tienen que hacer lo que les pido o satisfacer mis expectativas. Soy libre y puedo ayudar a los demás a liberarse.

Cuando tengo auto-confianza y respeto por mí mismo es fácil tener respeto hacia los demás. Muchos valores faltan en el mundo de hoy en día, pero uno de los principales es el respeto. Cuando los niños y niñas crecen y se desarrollan en un entorno familiar de respeto hacia los demás y hacia sí mismos/as, tendrán una base fuerte para establecer en sus vidas relaciones llenas de respeto.

La autoconfianza me fortalece e independiza. Al no basar mi bienestar interno ni mi satisfacción en el reconocimiento o aprobación por parte de los demás, aprendo a ser más genuino y a expresarme con dulzura pero con honestidad y coraje. Dejo que mi ser se exprese con naturalidad y espontaneidad. Esto me proporciona una sensación de integridad y coherencia que genera una gran alegría interior. Al mismo tiempo, debido a que respeto y valoro a quienes me rodean, procuro que mis palabras, actitudes y acciones estén llenos de consideración, discerniendo siempre qué es lo más preciso para decir o hacer, de modo que nadie se sienta herido/a ni molesto/a, pero a la vez sin comprometer mis sentimientos e ideas.

**JUEVES, 5 NOVIEMBRE - 18:00 H**

### **Presentación de *PÍDEME LO QUE QUIERAS Y YO TE LO DARÉ* de MEGAN MAXWELL**

A pesar de las discusiones que provocan sus diferentes caracteres, el empresario Eric Zimmerman y Judith Flores siguen tan enamorados como el día en que sus miradas se cruzaron por primera vez. Juntos han formado una preciosa familia a la que adoran y por la que son capaces de hacer cualquier cosa.

Flyn, aquel niño al que Judith conoció al llegar a Múnich, se ha convertido en un adolescente, y tal como les ocurre a la mayoría de los jóvenes, su vida se complica y afecta a todos los que conforman su entorno.

El abogado Björn y la exteniente Mel continúan con su bonita historia de amor junto a la princesa Sami. Sin duda, la convivencia les ha beneficiado mucho. Pero hay algo que Björn no consigue de Mel: que se case con él.

Las relaciones de las dos parejas van viento en popa. Se quieren, se respetan, nada parece fuera de lugar, hasta que de repente, personas y sorpresas del pasado irrumpen en sus vidas y lo ponen todo patas arriba, ¿Serán capaces de superar este giro inesperado? ¿Podrá con todo el amor que se profesan?; o, por el contrario, ¿cambiarán sus sentimientos para siempre?. Si quieres averiguarlo, no te pierdas *Pídeme lo que quieras, y yo te lo daré*, la esperadísima continuación de la serie más morbosa, erótica y sensual de Megan Maxwell.

*El acto será presentado por Isabel Blasco, de la editorial ESENCIA.*

**VIERNES, 6 NOVIEMBRE - 19:30 H**

### **3º Conferencia del 4º Ciclo MUJERES CÉLEBRES DE LA CULTURA 2015: VIRGINIA WOOLF (Escritora).**

**Organiza: FUNDACIÓN ANNA O.**

Novelista, ensayista, editora y uno de los grandes referentes del feminismo, está considerada como una de las figuras más relevantes e influyentes del modernismo literario del siglo XX.

La conferencia contará con las intervenciones de Francisca Moreno, profesora e historiadora del arte, Carmen Lara, profesora titular de la Universidad de Málaga y Ana Cristina Carlós, psicoanalista.

Desde 2012, la Fundación Anna O, - pionera en el servicio de atención psicológica integral a la mujer - viene organizando un ciclo de conferencias anual, donde se analizan diferentes figuras femeninas de la cultura - muchas de ellas desconocidas o poco valoradas por el gran público desde el prisma histórico, artístico y psicoanalítico. Escritoras como María Lejárraga y Margarite Durás o la periodista Carmen de Burgos; artistas de la talla de Louise Bourgeois, Artemisa Gentileshi, Camille Claudel, Frida Kahlo y Maruja Mallo; y psicoanalistas como Marie Langer, Lou Andreas-Salomé y Françoise Dolto, ya han formado parte de este ciclo en años anteriores.

*El acto será presentado por Carmen Ruiz, presidenta de la Fundación Anna O.*

### **ESPERAMOS VUESTRA COMPAÑÍA**

Un saludo muy cordial desde la Junta de Gobierno.

Excmo. Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla.